

Aujourd'hui nous sommes le samedi 18 janvier de la première semaine du temps ordinaire.

Pour ce temps de prière, je me tiens devant toi Seigneur comme assoiffé de ta parole, « Mon âme te cherche, toi le Dieu vivant ». Rends-moi disponible et accueillant à ta présence.

Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons le chant "Viens esprit de saint de sainteté", chanté par l'Emmanuel.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 4 de la lettre aux Hébreux.

Frères, elle est vivante, la parole de Dieu, énergique et plus coupante qu'une épée à deux tranchants ; elle va jusqu'au point de partage de l'âme et de l'esprit, des jointures et des moelles ; elle juge des intentions et des pensées du cœur. Pas une créature n'échappe à ses yeux, tout est nu devant elle, soumis à son regard ; nous aurons à lui rendre des comptes. En Jésus, le Fils de Dieu, nous avons le grand prêtre par excellence, celui qui a traversé les cieux ; tenons donc ferme l'affirmation de notre foi. En effet, nous n'avons pas un grand prêtre incapable de compatir à nos faiblesses, mais un grand prêtre éprouvé en toutes choses, à notre ressemblance, excepté le péché. Avançons-nous donc avec assurance vers le Trône de la grâce, pour obtenir miséricorde et recevoir, en temps voulu, la grâce de son secours.

Textes liturgiques © AELF, Paris

- 1. La Parole de Dieu est vivante et tranchante, elle va au point de partage de l'âme et de l'esprit. Je médite cette affirmation. Quelle sont les Paroles de la Bible qui touchent mon cœur et mon intelligence ?
- 2. Jésus, le Fils de Dieu, Jésus, le Verbe est la Parole du Père, je médite sur ma manière de recevoir un texte biblique, comment me parle t-il de Dieu, du Christ, de la vie des hommes ?
- 3. L'écoute de la Parole de Dieu m'invite à vivre comme le Christ, à aimer nos frères jusqu'au bout et faire aimer le Christ. Où en suis-je dans le partage fraternel ou de l'annonce explicite de la Foi ?

En réécoutant ce texte, j'entends la force et la puissance de la Parole de Dieu.

Je m'assieds aux pieds du Christ comme Marie à Béthanie. J'ouvre le livre et je partage avec Jésus ce que j'ai découvert durant ce temps de prière.

Seigneur Jésus,
Apprenez-nous à être généreux,
A Vous servir comme Vous le méritez
A donner sans compter,
A combattre sans souci des blessures,
A travailler sans chercher le repos,
A nous dépenser, sans attendre d'autre récompense,
que celle de savoir que nous faisons Votre Sainte Volonté

Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen			